

Auszug eines Briefes von Marcus Nassner an alle Reiki Resonance Channels in Deutschland

Die Zeit ist in einer Phase der Beschleunigung. Die Tage erscheinen kürzer, die Wochen, die Monate. Die Welt verändert sich rapide und daher besonders deine Welt, da du aufmerksamer geworden bist. Wir sind Zeugen einer erstaunlichen Neugeburt auf der Ebene des menschlichen Bewußtseins. Wir sind spirituelle Abenteurer mit Pionier Geist auf dem Wege der Selbstrealisierung. Erfahrungsbedürftig bahnen wir unseren Weg mitten ins Spielfeld der Heilung, um an der Geburt des neuen menschlichen Bewußtseins teilzunehmen.

Diese großartige Veränderung garantiert nicht, das ein Individuum weiser, mitfühlender oder liebender wird, sondern es gibt ihm/ihr die Möglichkeit sein wahres Potential zu entdecken.

Reiki Resonance Seminare, Hände auflegen, Fernheilung, Transformation und Reiki Resonance Retreats geben uns die Möglichkeit eine kraftvolle Frequenz zu erzeugen, mit der Heilung auf allen Ebenen erreicht werden kann. Die Konsequenz ist eine Bewußtseinserweiterung die jenseits unserer begrenzten 5 Sinne geht. Die erstaunlichen Offenbarungen erleuchten Erkenntnisse die schon immer in uns vorhanden waren und mit denen wir schon immer verbunden waren (Akasha Retreat in Umbrien 2007). In dieser multidimensionalen Realität erfahren wir mehr und mehr das wir nicht von der größeren Welt getrennt sind. Nicht getrennt von etwas oder jemand, jedoch verbunden, interverwandt.

Dir wird bewußt das unsere Entscheidungen enorme Kraft tragen und einwirkungsvoll sind und daher Selbst-Verantwortung voraussetzen. Unser selbstgemaltes Bild als Kinder des Universums wird durch die Erkenntnis des spirituellen Erwachsenen Mitbewohners einer globalen Gemeinschaft ersetzt.

Aufmerksam, bewusst, verantwortlich, intuitiv, co-kreativ, definitiver in Wort und Aktion, mit Resonance und reiner Intention durch die Kraft der Seele. **Die große Veränderung ist die Wahrnehmung das sich die Welt jenseits der 5 Sinne erweitert.** Es ist ein Geschenk das jedoch den freien Willen respektiert. Das Geschenk wird durch die freie Wahl des Einzelnen angenommen oder abgelehnt. Wir müssen uns entscheiden wie lange wir noch durch Symptome lernen wollen, wie lange wir wie hilflose verwundete Kinder reagieren wollen und wie lange wir das Opfer spielen wollen, bevor wir den Mut aufbringen, ein wahres Verständnis über uns selbst zu bekommen. So wie wir unser Erlebnis von Wut, Ärger und Frust zur gegenseitiger Unterstützung verändern, Eifersucht zu Verständnis und Mitgefühl, Ungeduld zu Geduld und Verängstigung zu liebevollem Handeln, so verändern wir unsere Welt.

Liebevolles Handeln und Mitgefühl als Beitrag für die menschliche Erfahrung, anstelle von Angst und Beschuldigung ist nun die Verantwortung von uns allen. Wir werden feiner und übersinnlicher. Wir stehen inmitten eines gigantischen Spielfeldes einer multidimensionalen Realität. Das Spielfeld aller Möglichkeiten der Heilung, **Transformation und Erleuchtung**. Doch es erfordert deine Willenskraft zur Veränderung, deine Aufmerksamkeit und deinen Beitrag. Es erfordert Deine Arbeit. Keiner kann diese Arbeit für dich tun. Nur du

Mit Licht und Liebe

Marcus